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La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Située au coeur du village de la Colle sur Loup, ancienne capitale de la
rose a parfum, cette maison de village du début du XIXeme siecle a été
réhabilitée en 2010 par la célebre décoratrice d'intérieur Jacqueline
Morabito.Du haut de ses quatre niveaux, les espaces s'entremélent par
un jeu astucieux de cloisons ajourées apportant profondeur au
tableau.L'itinéraire commence devant une porte en bois patiné par le
temps, une fois ouverte, le blanc et la lumiere vous guident vers un
escalier en pierre brut sur la droite, un lavoir revisité en contre-bas avec

buanderie et I'acces a la cuisine/salle ...

Located in the heart of the village of La Colle sur Loup, the former capital of the
perfume rose, this early 19th century village house was renovated in 2010 by the
famous interior designer Jacqueline Morabito.On the four levels, the spaces are
intermingled by a clever play of openwork partitions that add depth to the
picture. The itinerary begins in front of a wooden door with a patina of age, once
opened, the white and the light guide you towards a rough stone staircase on the
right, a revisited wash-house below with a laundry room and the access to the
kitchen/dining room on the left. White ...
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